

Wandel bei der IHK St. Gallen-Appenzell

An der Generalversammlung der Industrie- und Handelskammer St. Gallen-Appenzell wurde Andrea Berlinger Schwyter zur neuen Präsidentin gewählt. Allgemein gibt es grosse Veränderungen im Vorstand.

Die Generalversammlung der Industrie- und Handelskammer (IHK) St. Gallen-Appenzell vom vergangenen Mittwoch stand im Zeichen des Wandels. Acht neue Mitglieder wurden in den fünfzehnköpfigen Vorstand gewählt. Roland Ledergerber übergab nach fünfzehn Jahren im Vorstand, davon sechs Jahre als Präsident sein Amt an Andrea Berlinger Schwyter. Zudem präsentierte die IHK ihren neuen Markenauftritt.

Im Showroom der Lindengut-Garage AG in Wil begrüsst Präsident Roland Ledergerber zur IHK-Generalversammlung, statutenbedingt zum letzten Mal. Einstimmig zur neuen Präsidentin wurde Andrea Berlinger Schwyter gewählt, die Inhaberin der toggenburgischen Berlinger Group. Die Unternehmerin engagiert sich seit 2019 im IHK-Vorstand und zeigt sich



Andrea Berlinger Schwyter wurde einstimmig zur neuen Präsidentin gewählt. Sie will die Arbeit als Brückenbauerin fortsetzen. Bild: IHK

erfreut über die Wahl zur Präsidentin: «Wir beginnen unsere Arbeit mit viel Enthusiasmus und werden unsere Arbeit als «Brückenbauerin» fortsetzen», sagt Berlinger Schwyter und macht damit deutlich, wie sich die IHK an der Schnittstelle von Wirtschaft und Politik weiterhin für optimale Rahmenbedingungen für die Ostschweizer Wirtschaft einsetzen wird.

Berlinger Schwyter sprach zudem die vielen globalen Herausforderungen an, welche die Ostschweizer Wirtschaft beschäftigen. Die frisch gewählte Präsidentin gab sich jedoch zuversichtlich: «Wer den Wandel begrüsst – davon bin ich überzeugt – demjenigen eröffnen sich auch immer wieder neue Spielräume und Chancen, innovative Ideen unternehmerisch klug umzusetzen und in die ganze Welt hinauszutragen».

Aus statutarischen Gründen schieden neben Roland Ledergerber sieben weitere Vorstandsmitglieder aus dem Vorstand aus. So galt es, den Vorstand wieder zu komplettieren.

«Bei den Vorschlägen zur Neuwahl haben wir grossen Wert daraufgelegt, dass die Zusammensetzung des Vorstandes der Mitgliederstruktur der IHK St. Gallen-Appenzell entspricht. Dazu gehört, dass die verschiedenen Regionen, Branchen und Unternehmensgrößen vertreten sind», sagte Roland Ledergerber.

Alle zur Wieder- und Neuwahl vorgeschlagenen Persönlichkeiten erhielten von der Generalversammlung das Vertrauen für die nächsten drei Jahre ausgesprochen. Als Vizepräsidenten wählte die Generalversammlung Milo Stössel sowie Stefan Scheiber. (ingesandt)

Elements Trading

Elements Trading: Transparenz und Sicherheit im Goldhandel

Compliance bietet zahlreiche Chancen für Händler und Investoren, indem sie das Vertrauen in den Markt stärkt und neue Möglichkeiten erschliesst.

Die Bekämpfung von Geldwäscherei, Terrorismusfinanzierung und organisierter Kriminalität ist in Liechtenstein von höchster Bedeutung und schützt damit den guten Ruf des Finanzplatzes. Als Mitglied des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR) setzt Liechtenstein die EU-Vorgaben zur Geldwäschereibekämpfung konsequent um. Gemäss Artikel 3 bst. q des liechtensteinischen Gesetzes über berufliche Sorgfaltspflichten zur Bekämpfung von Geldwäscherei, organisierter Kriminalität und Terrorismusfinanzierung (SPG) umfasst der Geltungsbereich dieser Bestimmungen auch den Goldhandel.



Elements Trading bietet Expertise sowie An- und Verkauf von physischem Edelmetall an. Bild: iStock

Bei der Elements Trading AG spielt Compliance eine zentrale Rolle. Nach dem Grundsatz der Transparenz und Sicherheit arbeitet der Edelmetallhändler

eng mit Vermögensverwaltern, Treuhändern und Banken zusammen. Um die Anforderungen sowie Bedürfnisse der Kunden, Geschäftspartner und Auf-

sichtsbehörden zu erfüllen, kooperiert die Elements Trading AG mit dem liechtensteinischen Compliance-Beratungsunternehmen Graber Advisory

Anstalt. Die Experten der Graber Advisory Anstalt verfügen über langjährige Erfahrung in der Finanzbranche und haben ein praxisorientiertes Compliance-Management-Framework für den Edelmetallhandel ausgearbeitet.

Jeder Schritt im Edelmetallhandel, vom Ankauf bis zum Verkauf, wird sorgfältig von den Spezialisten der Elements Trading AG geprüft, stets unter Berücksichtigung der individuellen Kundenbedürfnisse. In einem risikobasierten Umfang werden die Bestimmungen des Sorgfaltspflichtrechts umgesetzt. Dies umfasst unter anderem, auch im Hinblick auf das internationale Sanktionsregime, die Feststellung der Identität des Vertragspartners und der Person, der die Vermögenswerte gehören, anhand eines Ausweisdokuments. Zudem ist die

Herkunft der Vermögenswerte zu klären und dokumentieren. Ganz nach dem Leitspruch «Edelmetallhandel mit Exzellenz» werden auch umfassende Echtheitsprüfungen der Münzen und Barren mit hochmodernen Messgeräten durchgeführt und es wird den Kunden stets beratend zur Seite gestanden.

Die Elements Trading AG zeigt mit ihrem Ansatz, dass der Edelmetallhandel und Compliance Hand in Hand gehen können. Durch eine fundierte Strategie, starke Kundenorientierung und faire Preise kann bei der Elements Trading AG auf Transparenz und Zuverlässigkeit gezählt werden. (Anzeige)

Kontakt

Elements Trading AG
Schaanerstr. 13, 9490 Vaduz
Telefon: +423 340 10 20
www.elements-trading.li

BUSINESSTAG

Dienstag, 22. Oktober 2024

Vaduzer Saal

für Frauen

JETZT TICKET
SICHERN!

businessstag.li



Nadja Swarovski
Geschäftsfrau



Yaël Meier
Unternehmerin



Dorothea Baur
Expertin für Ethik in KI



Noelle Sele
Geschäftsführerin Kloster
Hospitality Anstalt



Fabienne Wohlwend
Rennfahrerin



Cornelia Wolf
Geschäftsführerin
Hoi-Laden

Trägerin



Hauptpartnerinnen



Patronatsgeberin Award



Partnerinnen



Medienpartnerin

